
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Saúde de Pedreira em 30 de abril de 2021 

 

Aos trinta dias de abril de dois mil e vinte e um, nas dependências da Central 

Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque 

Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho Municipal de 

Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais participantes que 

assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi 

considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na pauta: justificativa 

da ausência dos Conselheiros: Elvis, Sandra e Mara. Conselheiro Carlos 

Eduardo fala sobre Ouvidoria. Até o final de maio terá todo o treinamento da 

Ouvidoria SUS e após já o inicio dos trabalhos. Será um ouvidor SUS nível 

superior para cada equipe de Ouvidoria. Referente à vacinação, Presidente 

fala que hoje abriu para 62 anos. Atualmente em porcentagem, um total de 

22% da população está vacina: 20% com a primeira dose e 2% já com o 

esquema vacinal completo com as duas doses. Conselheira Silmara pergunta 

sobre a vacinação das gestantes, Secretária Ana informa que por enquanto 

está no aguardo de novas recomendações para a vacinação desse grupo. 

Informa ainda que no Município não faltou vacinas de D1 e D2. Outra 

informação pertinente é que todas as unidades de saúde mandam todos os 

frascos vazios da vacina, de volta para Enfermeira Isabel, a fim de fazer mais 

uma conferencia das doses aplicadas. Além disso, é informado que o Drive-

Thru será transferido para o Estádio Municipal. Presidente diz que Pedreira 

recebeu de doação 2 mil testes rápidos que serão realizados na próxima 

semana, na quinta e sexta-feira, no Estádio Municipal das 08h as 16h, no 

formado de drive. Em relação à Covid-19, Presidente diz estarmos passando 

por dias mais calmos, sem novos internados, os que estão já são pacientes que 

se encontravam em internação hospitalar. Entretanto, foi feita a retomada das 

atividades comerciais há uma semana, então nas próximas será observado 

como ficará os números de casos. No hospital, o ambulatório de ortopedia, o 

de cirurgia geral e a realização de exames, voltaram a ter demanda. O 

Centro de Atenção Psicossocial voltará com 25% da demanda e os Dentistas 

além de atender as urgências, voltaram com 30% da agenda de consultas. 

Também foi realizado reuniões com a Secretaria de Educação e decidiu-se 



por retomar as aulas presenciais no dia 03/05/2021 com capacidade de 30%. 

Assuntos gerais: Ana Lúcia informa que a psiquiatra Andressa se desligou dos 

atendimentos do CAPS. Conselheira Silmara solicitou a extensão do horário de 

confirmação dos agendamentos do transporte, visto ser uma demanda 

solicitada no canal de atendimento 156, porém Ana relata que as agendas 

fecham as 15h, mesmo assim, será estudado a possibilidade. Sem mais 

assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretária, a expedição da 

presente Ata, que após lida e considerada conforme, será assinada por mim e 

pela presidente. Pedreira 30/04/2021. 


